

に、役場の幹部職をはじめ各集落でリーダーとして頑張っている方のほとんどは、社会教育活動を通して育成されてきた。しかし、時代の流れか、現在そつした組織活動はほとんど見られず、人が少なくなったためか、社会教育や公民館活動と呼べるものも非常に少なくなった。

また地区公民館活動や

社会教育では、いかに社会教育を通じて町づくりを、という町長の声も聞いたことがない。町長が4年間の公約に目を向けるのも無理はないと思われるが、人口が少なくなる将来に向けてのリーダーを育成することは最も重要であり、町長の考えは。

岩崎町長



地域づくりに必要な人材育成は（公開講座：H20）

議案第7号及び議案第17号の2議案については、廃校についての議決がされていない中学校の解体工事費が、農林水産業費で予算計上されいるが、このような議案の提出方法は不適当であると考える。また審議が不十分であり、また不当な審議がされたと考へ反対する。



賛成討論

山中英榮 議員



反対討論

小笠原春行
議員

議案第7号、平成22年度当初予算の決定について 議案第17号、大豊町立小学校及び中学校設置条例の一部を改正する条例について

一段と進行し、農業後継者も不足している。また、土木建設業も公共事業の削減などによって地域経済は一段と衰退が進んでいる。こうした中で、農林業の振興は本町にとって非常に重要な課題である。

今回、提案されているのはユズの加工施設であるが、ユズ以外の農産物についても、加工・商品化することにより、雇用が生まれ、生産者の所得向上が地域に及ぼすメリットは非常に大きいことから、賛成する。

ユズについては、平成20年度の売上げが3億5千円、42人の農家が出荷している。平成17年の国の搾汁施設整備事業

本町では過疎高齢化が



常に少くなっているが、みんなで支える郷づくり事業では、地区公民館単位での取組も可能であり、こうした取組を通じて、「ミニユニケーション」をもつと活性化させ、協力して何かをしようと積極的に生きる人々が育つよう、役場職員も含めて研修などに取り組む。

地域リーダーの育成とともに、将来を担う子どもたちに向けて、町長は

常に少くなっているが、みんなで支える郷づくり事業では、地区公民館単位での取組も可能であり、こうした取組を通じて、「ミニユニケーション」をもつと活性化させ、協力して何かをしようと積極的に生きる人々が育つよう、役場職員も含めて研修などに取り組む。

今井安博議員 地域リーダーの育成とともに、将来を担う子どもたちに向けて、町長は

上手に「ミニユニークーション」できるかが重要であり、これが力を合わせて地域を元気にしたり、問題を解決することにつながり、地域づくりに通じている。今、みんなで支える郷づくり事業で、地域を元気にし、地域で支え合う活動を各集落で行っているが、いわしたけーションが図られ、地域のリーダーも生まれる。現在は集落の人も少なくななり、地域や集落と一緒に活動することが非常に少くなっているが、みんなで支える郷づくり事業では、地区公民館単位での取組も可能であり、こうした取組を通じて、「ミニユニケーション」をもつと活性化させ、協力して何かをしようと積極的に生きる人々が育つよう、役場職員も含めて研修などに取り組む。

議会だより

9

意見書・決議書

提出者：総務産業建設常任委員長 山中 英榮

大豊町議会議員派遣に関する決議

住民を代表する議決機関として、その権能を果たすため、議会の自治、自立権に基づいて、審査または調査、研修などのために必要に応じて議員を派遣する。

（賛成・全員）

過疎対策の充実を

40年にわたる過疎対策事業にもかかわらず、本町では人口減少と高齢化に歯止めがかからず、耕作放棄地の増加、森林の崩壊、交通手段や生活用水の不足などにより、多くの集落が消滅の危機に瀕している。国土保全など多面的機能を担う中山間地域の衰退は国民全体の安全・安心な暮らしを脅かす事態に陥ることから、森林の整備と保全、耕作放棄地解消のための農作物の導入や地場産業振興、交通手段及び医療の確保などの対策は、国が責任を持って十分な予算の確保と施策の実行を行うことを求め、内閣総理大臣等に意見書を提出する。

（賛成・全員）

核兵器の廃絶と恒久平和実現を

核兵器廃絶を早期に実現するため、国は「ヒロシマ・ナガサキ議定書」の趣旨に賛同し、2010年の核不拡散条約検討会議で同議定書を議題として提案するとともに、その採択に向け核保有国をはじめとする各国政府に

（賛成・全員）

防災・生活関連予算の拡充と国土交通省地方出先機関の存続を

四国地方では連年のように水害や土砂災害が発生し、一方では渴水で民主生活が困窮する事態も発生している。また、道路網の整備や地震等に対する防災対策、危機管理体制の拡充も急務である。このことから、「地方分権」については十分に議論をして結論を出すこと、防災・生活・環境保全及び維持の関連公共事業予算の確保と拡充を図ること、安易な地方整備局や出張所の廃止などを行わないことなどを求め、内閣総理大臣等に意見書を提出する。

（賛成・全員）

岩崎町長

岩崎町は、青年たちに研修させるといった構想はない。このような要因が重なってストレスを生み、病気を発症しているので、海外で子どもたち、や夏休みを利用して、県外や海外で子どもたち、あ

一般質問

町職員の職場環境の改善を

問 病気欠勤者が多い

答 職務に積極的に取り組める職場づくりに取り組む

今井安博議員

新しい年度初めに当たり、町長もいろいろな思いを胸に施策を開展しようとしているが、一つ懸念がある。それは、町職員に非常に病欠勤者が多く、聞くところによるところによると、町職員の一割近くいるとのことである。もちろん病気であれば仕方ないが、一日も早い回復を願うものである。

本町の職員は非常にまじめに頑張っていることは、感じていただいていると思う。職員の頑張りが評価され、職務に積極的に取り組むことができる。職員の頑張りが評価され、職務に積極的に取り組むことができると、職場づくりが自分に課せられた責務であり、今後もこうした視点で取り組む。住民サービスをする役場として、その機能を果たすとともに、職員が働きやすく、また住民の皆さんにも信頼される役場づくりを今後も続けていく。

石崎町長

本町の職員は非常にまじめに頑張っていることは、感じていただいていると思う。職員の頑張りが評価され、職務に積極的に取り組むことができる。職場づくりが自分に課せられた責務であり、今後もこうした視点で取り組む。住民サービスをする役場として、その機能を果たすとともに、職員が働きやすく、また住民の皆さんにも信頼される役場づくりを今後も続けていく。

8